



FEDERATION FRANCAISE DE TIR A L'ARC

# COMITE DEPARTEMENTAL



## Assemblée Générale du 04/02/2017

### Rapport moral

Mesdames et Messieurs les présidents, Mesdames et Messieurs les archers, au nom du comité directeur, je suis heureuse de vous accueillir pour cette assemblée générale et je vous remercie de votre présence.

Vous nous avez élus, il y a 4 ans sur un projet que nous avons essayé de mettre en œuvre durant ce mandat et c'est pour nous l'heure du bilan.

Tout au long de ces 4 années, notre fil directeur a été l'idée de travailler en direction de tous les archers, jeunes et moins jeunes, et de toutes les disciplines.

Un des actes les plus importants a été le recrutement de Jean. Ce qui nous a permis de mettre en place une véritable dynamique autour d'une équipe technique départementale.

Nous avons proposé une gamme d'activités répondant

Aux besoins des clubs

- Mises à disposition de l'entraîneur sportif du département
- Stages de formation continue pour les entraîneurs E1
- Stages de réglage
- Stage jeunes archers
- Prêt ou location de matériel
- Arc 13

Ainsi qu'aux besoins des archers :

- Stages archers adultes compétiteurs
- Stages élites
- Stages parcours
- Stages réglage

Sans oublier l'arbitrage :

Que nous avons fait découvrir à des jeunes archers de 10 à 15 ans, au cours de stages "graines d'arbitre" et de sa mise en pratique sur les concours SJ. et l'Arc 13.

Ainsi que nos champions

Que nous avons mis à l'honneur au cours d'une soirée des champions.

Pour soutenir cette politique, nous avons renforcé la communication en faisant vivre notre site web et en créant une news destinée aux archers.

Tout ceci n'a été rendu possible que grâce à de multiples engagements. Aussi, je tiens à remercier tout d'abord les membres du comité directeur car tout ce travail réalisé est un véritable travail d'équipe. Je remercie également l'équipe technique départementale, Jean, Bruno, Mathieu, Marie Jo pour leur aide et leurs idées. Et surtout, je tiens à remercier les clubs qui nous ont permis de mettre en place cette politique en organisant des rencontres et en nous accueillant.

Je vais maintenant laisser la parole aux différents présidents de commissions, encore merci à tous

Elisabeth Gerardin  
Présidente